



Live the Perfection!



HARMONIC BRASS

SINCE 1991

Elisabeth Fessler

B-Flügelhorn 24R von Miraphone
Bb fluegelhorn 24R by Miraphone

Elisabeth Fessler

Elisabeth Fessler absolvierte ihr Studium zur Diplommusiklehrerin mit Hauptfach Trompete bei Prof. Wolfgang Guggenberger. Bereichert wurde dieses Studium durch das Nebenfach Barocktrompete bei Prof. Patrick Henrichs. Weiter studierte sie Lehramt für Gymnasien mit Verbreitungsfach Jazz- und Populärmusik an der Staatlichen Hochschule für Musik Trossingen. Für ihre Abschlüsse erhielt sie in sämtlichen Fächern die Bestnote 1 mit Auszeichnung.

Orchestererfahrung sammelte sie in der Spielzeit 2012/13 als Trompeterin bei den Stuttgarter Philharmonikern, sowie in der Spielzeit 2013/14 bei der Württembergischen Philharmonie Reutlingen.

Seit September 2014 ist Elisabeth Fessler Trompeterin bei Harmonic Brass. Mit dem Blechbläserquintett ist sie bei über 120 Konzerten im Jahr weltweit auf Tour und hat bereits mehrere CD's mit dem Ensemble veröffentlicht, sowie Eigenkompositionen eingespielt.

Als Gastdozentin war sie bereits an mehreren Universitäten in den USA, Großbritannien, Südafrika und Deutschland tätig.

Seit 2018 ist sie Dozentin für Trompete an der Staatlichen Hochschule für Musik Trossingen.

Instrument

Elisabeth Fessler spielt eine B-Flügelhorn 24R von Miraphone.

Kontakt

elisabeth@harmonicbrass.de

Elisabeth Fessler earned degrees in Trumpet Performance while studying with Professor Wolfgang Guggenberger, and Baroque Trumpet with Professor Patrick Henrichs. Ms. Fessler also holds degrees in Music Education and Jazz Performance at the Staatliche Hochschule für Musik Trossingen.

She performed with the Stuttgarter Philharmoniker in the 2012/13 season, and with the Württembergische Philharmonie Reutlingen in the 2013/14 season.

As of September 2014, Elisabeth Fessler is a member of the Harmonic Brass Quintet. As trumpeter and arranger, she tours the world, giving more than 120 concerts a year. She has released several recordings with the ensemble, including some which feature her own compositions.

As a guest lecturer, Ms. Fessler has given masterclasses at several universities in the US, UK, South Africa and Germany.

As of 2018, she is Lecturer of Trumpet at the Staatliche Hochschule für Musik Trossingen.

Instrument

Elisabeth Fessler plays a Bb fluegelhorn 24R by Miraphone.

Contact

elisabeth@harmonicbrass.de

Live the Perfection!



Miraphone eG · Traunreuter Straße 8 · 84478 Waldkraiburg - GERMANY
Tel. +49 (0) 8638 - 96820 · Fax +49 (0) 8638 - 82863 · www.miraphone.de